

# RESNARKOBA

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Dorong Sinergitas dan Kondusifitas Pasca Pemilu Melalui Door To Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Mar 22, 2024 - 12:43



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Dorong Sinergitas dan Kondusifitas Pasca Pemilu Melalui Door To Door System*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH,

MH, menyoroti peran aktif Bhabinkamtibmas Desa Cidolog, Bripka Asep Dedey, S.H., dalam menjaga sinergitas dan kondusifitas pasca-Pemilu melalui kegiatan Door To Door System (DDS). Hal ini disampaikan dalam laporan kegiatan yang dilaksanakan pada Jum'at, 22 Maret 2024.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Bripka Asep Dedey menjalankan anjungsana di sekitar wilayah Desa Cidolog dengan tujuan menguatkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan himbauan-himbauan penting.

Kapolsek Sagaranten menekankan beberapa poin yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas, termasuk program Kapolri PRESISI untuk memperkuat sinergitas dalam suksesnya Pemilu 2024 dan menjaga kondusifitas kamtibmas pasca-Pemilu. Selain itu, masyarakat didorong untuk curhat kepada Bhabinkamtibmas sebagai bagian dari Program Kapolres Sukabumi PRESISI.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menghimbau masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemui kendala atau informasi seputar kamtibmas. Himbauan juga disampaikan terkait dengan pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO), penggunaan masker untuk mencegah penyakit ISPA, larangan membakar sampah dan membuka lahan perkebunan dengan cara membakar.

"Kami mengapresiasi peran aktif Bhabinkamtibmas dalam menjaga sinergitas dan kondusifitas pasca-Pemilu melalui kegiatan Door To Door System ini. Semoga kerjasama antara kepolisian dan masyarakat terus terjalin kuat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," ujar Kapolsek Deni Miharja.